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Целью дипломной работы является исследование методологических 

оснований маркетинга инноваций. Объект изучения - методологические 

основания маркетинга инноваций; предметом выступают методы маркетинга 

инноваций в рамках осуществления инновационной деятельности. 

В дипломной работе были рассмотрены механизмы реализации 

комплекса маркетинга инноваций, его роль в осуществлении инновационной 

деятельности.  

Результатом данной работы является описание особенностей 

коммерческого и некоммерческого маркетинга инноваций; определение 

методологии и методов маркетинговых и социологических исследований 

инноваций.  
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The purpose of research is investigation of the methodological basis of the 

innovative marketing. The object of research is the methodological basis of the 

innovative marketing. The subjects of research are methods, used by innovative 

marketing, in implementation of innovative activity. 

In diploma thesis the mechanism of innovative marketing implementation 

and its role have been considered.  

The effects of research are description and investigation of commercial and 

noncommercial innovative marketing features; determination of methodology and 

methods of marketing and social innovative research. 

 


